



Aktz.:

Antwort zur Anfrage Nr. 0228/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betr. Neubebauung Rodelberg (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Wie weit sind die Planungen zu o. g. Neubebauung fortgeschritten und bis wann kann der Ortsbeirat mit neuen Informationen rechnen?

Im Rahmen der Bürgerbeteiligung am 15.07.2014 zum Bebauungsplanverfahren "Neues Wohnen Rodelberg (O 67)" hat die Verwaltung im Auftrag des Bau- und Sanierungsausschusses die städtebaulichen Rahmenbedingungen vorgestellt, die von der MAG in den Auslobungstext zum Wettbewerb aufgenommen werden sollen. Wie uns der Geschäftsführer der MAG, Herr Dörnemann, am 28.01.2015 auf Anfrage mitteilte, bereitet die MAG derzeit den Auslobungstext vor.

Die Ergebnisse des Wettbewerbes sollen die Grundlagen für den Bebauungsplanentwurf liefern. Von Verwaltungsseite wird der Ortsbeirat dann wieder in derjenigen Sitzungsrunde beteiligt, in der auch der Bau- und Sanierungsausschuss den Bebauungsplanentwurf in Planstufe I beraten wird. Ein genauer Zeitpunkt kann diesbezüglich nicht benannt werden.

Mainz, 04. Februar 2015

Gez.

Marianne Grosse
Beigeordnete